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РЕЗЮМЕ

Амельченко Е.Н., Кошелева Т.Н. Подходы к формированию стратегии финансовой поддержки инновационного развития малого предпринимательства

Автор анализирует процесс формирования стратегии финансирования инновационного развития малого предпринимательства. Предлагается авторское определение «процесса формирования финансовой стратегии». Проводится анализ формирования финансовой стратегии инновационного развития предпринимательской деятельности в экономически развитых странах.

Ключевые слова: предпринимательская деятельность, финансовые стратегии, инновационная деятельность, источники финансирования, государственная поддержка, формы финансовой поддержки.

Бабаева П.А. Динамика интеллектуальной миграции в Санкт-Петербурге

Статья посвящена всестороннему анализу миграционной динамики Санкт-Петербурга, в том числе в интеллектуальной сфере. Автором предпринимается попытка исследовать направленность потоков миграции, выявить основные цели и факторы, сформировать портрет интеллектуального мигранта Санкт-Петербурга. Кроме того, автор приводит актуальную статистическую информацию по миграции.

Ключевые слова: миграция, интеллектуальная сфера, высококвалифицированный специалист, апостиль, миграция молодежи, учебная миграция, мобильность.

Белунова Н.И. Вопросительное и побудительное предложения в коммуникативном аспекте

В статье рассматриваются особенности функционирования вопросительных и побудительных предложений в тексте дружеского письма. 

Ключевые слова: вопросительное предложение, побудительное предложение, дружеское письмо, коммуникативно-прагматическая функция, контактоустанавливающая функция, коммуникативная функция, категория диалогизации. 

Булатова Е.И. Концептуализация понятия «туристический опыт» в теориях Н. Грабурна и Д. Маккеннела: встреча с сакральными и поиск подлинности  

Статья посвящена анализу социологической интерпретации понятия «туристический опыт» в теориях Н.Грабурна и Д.МакКеннела.

Ключевые слова: туризм, туристический опыт, лиминальность, социология туризма.

Ваилуа Г.П. Вклад немецких педагогов в организацию системы образования России

В статье рассмотрены первые центры образования немцев в России и закладывание основ системы образования;  педагогические начинания и вклад педагогов немецкого происхождения в организацию образования в России. 

Ключевые слова: немецкие колонии, церковная школа, Сарепта, Саратов, Поволжье, немецкий учитель, преподаватель, Санкт-Петербург, школа Петришуле,  гимназия К. Мая, педагог.

Вильчинская-Бутенко М.Э. Культура корпоративного досуга: изменение онтологического статуса в информационную эпоху

На основании анализа массива научных публикаций по проблеме  формирования культуры досуга и анкетирования персонала российских компаний и учреждений рассматривается место культуры корпоративного досуга в системе современного социально-педагогического знания и в корпоративной досуговой практике.

Ключевые слова: культура корпоративного досуга, теория социально-культурной деятельности, корпоративные досуговые практики.

Гвоздева Г.В. Основные проблемы и перспективы развития рынка услуг книготорговых организаций

Рассмотрены основные тенденциями, и проблемы в развитии издательского, полиграфического и книготоргового бизнеса в условиях снижения темпов роста рынка и ограниченных возможностей повышения цен на книжную продукцию, а также направления поддержки всех участников рынка услуг книготорговых организаций.

Ключевые слова: рынок услуг книготорговых организаций, издательство, полиграфия, книга, книгоиздание, электронная книга, е-книга, интернет - продажи, ридеры, каналы сбыта, каналы продвижения

Давыдов С.А. Институциональные ограничения трудовой активности молодежи на рынке труда России

Активность молодежи на рынке труда ограничивается комплексом институциональных факторов. К их числу следует отнести существование локальных норм на внутренних рынках труда, невключенность молодежи в сетевые структуры рынка, сложившиеся практики замещения вакансий, формирования человеческого капитала и потребления рабочей силы на предприятиях.

Ключевые слова: труд, рынок труда, молодежь, социальные институты, дискриминация.

Дробышева Е.Э. Актуальная культура: сетевой режим

В статье анализируются основные тенденции в развитии аксиосферы современности. Сетевое общество рассматривается в рамках авторской теории архитектоники культуры. 
Ключевые слова: сетевая культура; ценности; социокультурная архитектоника.

Дружинин В.П., Бабушкин М.Ю. Оценка экономического эффекта результатов           ультразвукового диагностирования рукавов высокого давления гидравлического привода специализированных машин

Приведена методика и произведена оценка экономического эффекта результатов применения метода ультразвуковой диагностики (УД) рукавов высокого давления (РВД) гидравлического привода в сервисе рабочего и исполнительного оборудования специализированных машин. Выделены основные эколого-экономические составляющие рисков и потерь при авариях РВД, произведен покомпонентный расчет потерь, что позволило определить суммарный экономический эффект УД в сервисе РВД.

Ключевые слова: рукава высокого давления, ультразвуковая диагностика, риски, потери, экономический эффект применения результатов научных исследований.

Дыбаль М.А. Моделирование инновационно-образовательных технологий в совершенствовании управления гостиничным бизнесом

В статье рассматривается  модель   инновационно-образовательных технологий в сфере гостиничного хозяйства. Предложены признаки и критерии инновационности  образовательных программ, их структуры.

Ключевые слова: гостиничное хозяйство, управление, образовательные программы.

Енченко И.В. Услуги физической культуры и спорта в современных условиях
В статье рассматриваются услуги физической культуры и спорта, их классификация в Российской Федерации, а также дана оценка количественных показателей систематически занимающихся физической культурой и спортом.  Также проведен анализ обеспеченности населения объектами физической культуры и спорта.

Ключевые слова: услуги физической культуры и спорта, классифика-тор, физическая культура, спорт, здоровый образ жизни, спортивные сооружения.

Колосовский А.М. Влияние тарифов ЖКХ на уровень жизни населения Калининградской области

В статье анализируется влияние величины тарифов за услуги жилищно-коммунального хозяйства на уровень благосостояния и социальное благополучие семей в Калининградской области.

Ключевые слова: тарифы, услуги, жилищно-коммунальное хозяйство, доходы, благосостояние.

Костин Р.А., Осташова Н.В., Фролов А.В. О некоторых проблемах современного российского образования в контексте формирования идентичности

Кризис современной российской идентичности коснулся и системы образования как одного из основных социальных институтов воспроизводства символического универсума   

Ключевые слова: современная российская идентичность, образование, глобализация, трансформация

Кузнецова З.П., Бархатова Т.А. Проблемы досудебного урегулирования налоговых споров в Российской Федерации

Рассмотрены сущность, роль и содержание процедуры досудебного разбирательства налоговых споров и его роль в проведении  налогового контроля.  В статье изложены  мероприятия, направленные на повышение эффективности процедуры досудебного урегулирования налоговых споров.

Ключевые слова: процедура досудебного урегулирования налоговых споров, досудебное разбирательство налоговых споров, налоговый контроль.

Кучина О.В. К вопросу о кадровом обеспечении туризма на сельских территориях Российской Федерации

Рассмотрены основные подходы к кадровому обеспечению туризма на сельских территориях в Российской Федерации, выявлены существующие проблемы, предложен перечень основных субъектов процесса подготовки кадров для индустрии сельского гостеприимства.

 Ключевые слова: туризм на сельских территориях, сельская местность, подготовка кадров, кадровый потенциал, профессиональные компетенции.

Меднис Н.В. Роль философии в геронтологическом аспекте социетальной педагогики

В статье рассматриваются  проблемы старения общество и их решение путем введения философии в систему образования.

Ключевые слова: философия, геронтология, педагогика.
Мельник Н.Д. Становление журнала «Мир искусства»: определение целей и задач  

Статья посвящена становлению журнала «Мир искусства», определению его целей и задач. Большое внимание в ней уделено разбору программной статьи редактора, С.П.Дягилева (1872-1929), «Сложные вопросы».

Ключевые слова:  литературно-художественный журнал, «Мир искусства», программная статья «Сложные вопросы», С.П.Дягилев.

Нестерук О.В. Тестовые задания ФЭПО в практике вузовского обучения

Данная статья посвящена вопросам, касающимся методических рекомендаций использования заданий ФЭПО в практике вузовского обучения на современном этапе. В статье рассматриваются основные возможности использования тестовых заданий, показывается актуальность и необходимость использования заданий ФЭПО.

Ключевые слова: деятельность, высшее учебное заведение, тестовые задания, процесс обучения, методика преподавания. 

Пастухов А.Л. Моделирование  системы управления образованием в регионе

Статья посвящена рассмотрению экономико-математических аспектов развития образования на основе управления знаниями. В ней рассмотрен организационный механизм формирования социального партнерства в управлении региональными образовательными процессами.

Ключевые слова: моделирование, управление знаниями, образование, университетский комплекс.

Печерица Е.В., Шарафанова Е.Е. Кластерный подход к изучению территориальных социально-экономических систем

В статье сделан вывод о том, что кластерный подход является универсальным и  используется для разработки стратегий развития различных секторов экономики региона, как промышленного производства, так и образования, сельского хозяйства, строительства, транспорта, туризма и т. п., а также позволяет решать целый комплекс социально-экономических задач: начиная от повышения качества образования и заканчивая повышением уровня жизни населения.

Ключевые слова: кластер,  региональная экономика, территориальные социально-экономические системы.

Преснякова Н.А. Соматическая фразеология эмотивной семантики: структурно-грамматическая характеристика (на материале русского и английского языков)

Настоящая работа посвящена вопросу успеха межкультурной коммуникации. Данный аспект раскрывается через глубокий анализ структурно-грамматических особенностей соматических фразеологических единиц тематического поля «Эмоции» русского и английского языков. Процесс освоения фразеологического фонда требует осмысления универсального и уникального в языке. Так, в статье выявляются структурно-грамматические параллели и расхождения.

Ключевые слова: межкультурная коммуникация, соматические фразеологические единицы эмотивной семантики, сопоставительный анализ, структурно-функциональная классификация, структурно-грамматические параллели и расхождения.

Рыбакова Е.В. Темный туризм в России: современное состояние, проблемы изучения

Темный туризм уже давно является предметом изучения западной социологии туризма, однако в России подобных исследований нет. В настоящей статье предпринята попытка классифицировать разрозненные объекты на территории России и бывшего СССР, которые могут быть интерпретированы как объекты темного туризма. Ставится вопрос о необходимости изучения этого феномена в отечественной науке.

Ключевые слова: темный туризм, мрачный туризм, смерть, социология туризма.

Рязанова Т.В. Экософия и новая культурная парадигма

В статье рассматривается экософская парадигма современного общества, важность её для современного общества, для развития гражданского сознания членов общества, выработки концепций и программ общественного развития.

Ключевые слова: экософия, парадигма, биосфера, ноосфера, экология
Сафронов М.А. Развитие системы стратегического планирования в регионах (на примере опыта Республики Карелия)

В статье рассматривается действующая многоуровневая система стратегического планирования, процесс разработки документов социально-экономического развития республики Карелия, а так же проблемы и пути их решения в процедуре разработки и реализации рассмотренных документов.

Ключевые слова: стратегическое планирование, система, социально-экономическое развитие,  регион, гражданское общество, гармонизация.

Сахтуев Б.В. Применение портфельного анализа в модернизации организационно-экономического механизма управления регионом

В статье рассматриваются теоретические аспекты управления, разработана стратегическая матрица, которая позволяет позиционировать регионы в зависимости от сочетания интенсивности инвестирования и рентабельности производства и разрабатывать стратегию модернизации организационно-экономического механизма управления инвестиционной деятельностью для регионов каждого квадранта.

Ключевые слова: модернизации, стратегическая матрица, инвестиции, регион, портфельный анализ.
Степанчук О.А. Содержание и технологии подготовки персонала сферы сервиса для Олимпийских зимних игр «Сочи 2014»

Определена педагогическая компетентностная модель  специалиста сферы гостеприимства г. Сочи в связи  с подготовкой и проведением Олимпийских зимних игр  2014 года;  предлагается структура и содержание учебных программ по обучению  персонал сферы гостеприимства. 

Ключевые слова: Олимпийские и Паралимпийские зимние игры, подготовка персонала, компетенции, персонал сферы гостеприимства
Федулова Я.И. Направления развития социально-экономической подсистемы кадрового обеспечения экономики

Обосновывается необходимость разработки региональной социально-экономической политики развития социально-экономической подсистемы кадрового обеспечения экономики, определяются цель и задачи политики, направления участия предприятий в развитии социальной инфраструктуры региона.

Ключевые слова: социально-экономическая подсистема, кадровое обеспечение экономики, региональная политика.

Филатова Т.А. Принципы построения системы менеджмента качества сервисной организации

Сегодня качество услуг воспринимается, как качество управления. В статье рассматриваются принципы реализации менеджмента качества в политике, корпоративной стратегии предприятий и других областях деятельности. Такой подход ориентирован на повышение конкурентоспособности организаций, обеспечение их устойчивого развития в условиях конкурентной среды.

Ключевые слова: сфера услуг, система качества, менеджмент, конкурентоспособность.

Черненко В.А., Ткачёв В.А. Инвестиционные аспекты формирования  и развития туристского бизнеса в регионе

Данная статья посвящена актуальным вопросам обеспечения комплексного подхода к инвестированию развития региональных туристских дестинаций. 

Ключевые слова: инвестиционная деятельность, развитие туристской дестинации, туристский продукт, инвестиционный климат, кластерный подход.   

Юдина А.А. Социальные сети малого предпринимательства потребительского комплекса г. Гатчина

В статье автор рассматривает социальные сети малого предпринимательства потребительского комплекса Гатчины. Выявлены гендерные особенности, размер и структура социальных сетей, проводится анализ преимуществ, которые дает социальная сеть малым предпринимателям в зависимости от структуры и размера социальной сети.

Ключевые слова: социальные сети малых предпринимателей, структура связей в сети, сильные и слабые связи.
SUMMARY


Amelchenko E.N., Kosheleva T.N. Approaches to formation of strategy of financial support for innovation development of small business

The author analyzes the process of formation of strategy of innovative development financing small business. Author gives the definition of «process of formation of financial strategy. Analysis of formation of financial strategy of innovative development of entrepreneurial activity in the developed countries.

Keywords: entrepreneurship, financial strategies, innovative activity, sources of financing, state support, the forms of financial support.

Babaeva P.A. The dynamics of intellectual migration in St. Petersburg

The article is devoted to a comprehensive analysis of the dynamics of the migration of St. Petersburg, including the intellectual sphere. The author attempts to explore the direction of migration flows, to identify the main objectives and the factors that form a portrait of the intellectual worker in St. Petersburg. In addition, the author provides the relevant statistical information on migration.

Keywords: migration, intellectual sphere, a highly qualified specialist, apostille, youth migration, educational migration, mobility.

Belunova N.I. Interrogative and motive proposals in the communicative aspect 
The article discusses the features of the functioning of interrogative and motivator sentences in the text of friendly letters.

Keywords: interrogative sentence, motive offer, a friendly letter, communicative-pragmatic function, контактоустанавливающая function, communicative function, category dialogization. 
Bulatova E.I. Concept of Tourist Experience in N.Graburn and D.MacCannell's  Theories: Seeking for Authenticity

The paper deals with analysis of sociological interpretation of «tourist experience» concept in theories of N.Graburn and D.MаcCannel.

Keywords: tourism, tourist experience, liminal-period, sociology of tourism.

Vailua G.P. The contribution of German teachers to the organisation of an education system of Russia

In article are considered: the first centres of formation of Germans in Russia and закладывание education system bases; pedagogical undertakings and the contribution of teachers of a German origin to the formation organisation to Russia. 

Keywords: german colonies, church school, Sarepta, Saratov, the Volga region, the German teacher, the teacher, St.-Petersburg, school Petrishule, K.Maja's grammar school, the teacher.

Vilchinskaya-Butenko M. Change the ontological status of the culture of corporate activities in the information era

In the article the author analyzes the scientific publications on the problem of forming culture of leisure. Also the results of the staff survey of Russian companies and agencies, and then considers a place of a culture of corporate activities in the system of modern socio-pedagogical knowledge and corporate leisure activities.

Keywords: culture of corporate activities, the theory of socio-cultural activities, corporate entertainment practice

Cvozdeva G.V. Main  problems and prospects of development of the market of services of the book-selling organizations

The main are considered by tendencies, and problems in development of publishing, printing and book-selling business in the conditions of decrease in growth rates of the market and limited opportunities of rise in prices for book production, and also the direction of support of all participants of the market of services of the book-selling organizations.

Keywords: the market of services of the book-selling organizations, publishing house, polygraphy, the book, book publishing, the electronic book, the e-book, the Internet - sales, readers, sales channels, advance channels.

Drobysheva E.E. Network Culture in value discourse

The paper analyzes the main trends in the development of axiosphere today. Network society is seen in the author's theory of architectonic culture.

Keywords: network society; values; socio-cultural architectonics.

Druginyn P.V.,  Babushkin  M. Y.Assessment of the economic effect of the results of the application of the method of ultrasonic diagnostic in the service of the executive devices of specialized vehicles
Gives the methodology and makes assessment of the economic effect of the results of the application of the method of ultrasonic diagnostic (UD) in the service of the executive devices of specialized vehicles. The basic ecological and economic components of the risks and losses in case of the accidents of HPH are singled out, the calculation of losses is made, which allows to determine the total economic effect of UD in the service of the HPH.

Keywords: high pressure hoses, ultrasound diagnosis, the risks of loss, the economic effect of the application results of the scientific researches.

Davidov S.A. Institutional limitations of youth activity in labor market

Activity among young people in the labor market is limited to a set of institutional factors. These should include the existence of local regulations on domestic labor markets, the non-inclusion of young people in the network structure of the market, the established practice of replacement jobs, human capital formation and consumption of labor in the workplace.

Keywords: labor, labor market, youth, social institutions, institutional limitations, discrimination.

Dybal M.A. Simulation of innovative educational technologies to improve the management of the hotel business
In this paper, a model of innovative educational technologies in the field of hospitality. Proposed signs and criteria for innovative educational programs, their structure.
Keywords: hospitality, management, educational programs.
Enchenko I.V. Services of physical culture and sports in modern conditions

In the article the services of physical culture and sports, their classification in the Russian Federation, as well as an assessment of quantitative indicators are systematically engaged in physical culture and sports, as well as an analysis of availability of the objects of physical culture and sports.

Keywords: services of physical culture and sports, classifier, physical education, sports, healthy lifestyle, and sports facilities.

Kolosovsky A.M. The effect of pricing in the housing sector at the level of living of the population of the Kaliningrad region

The paper analyzes the impact of tariffs for services of housing and communal services for the well-being and social well-being of families in the Kaliningrad region.

Keywords: tariffs, services, housing and communal services, income, welfare.

Kostin R.A., Ostashova N.V., Frolov A.V. Some problems of the modern Russian education in the context of identity formation

The crisis of the modern Russian identity touched on education as one of the major social institutions of symbolic universe reproduction 

Keyword: modern Russian identity formation, education, globalization, transformation

Kuznetcova Z.P., Barhatova T.A. Problems pre-trail settlement of a tax dispute in the Russian Federation

We consider the nature, role and content of pre-trial procedures of tax disputes and its role in the tax control. The article describes the measures aimed at improving the effectiveness of the procedure pre-trial settlement of tax disputes.

Keywords: pre-trial procedure for the settlement of tax disputes, pre-trial proceedings of tax disputes, tax control.

Kuchina O.V. Tourism staffing in rural territories of the Russian Federation

The main approaches to tourism staffing in rural territories in the Russian Federation are considered, the existing problems are revealed, the list of the main trainig process subjects for the industry of rural hospitality is offered.

Keywords: rural tourism, rural area, staff training, staff potencial, professional competencies.
Mednis N.V. The role of philosophy in gerontological aspect of societal pedagogy

The article considers the problems of aging of the modern society it is supposed to fix by means of introduction in the education of the subject of philosophy.

Keywords: philosophy gerontology pedagogy.

Melnik N.D. The formation of the magazine «Mir Iskusstva»: the definition of its tasks and goals 

 
The article is devoted to the formation of the magazine “Mir Iskusstva” and to the definition of its tasks and goals. The author pays great attention to analysis of the programmatic article “Complicated questions” by S.P.Diaghilev (1872-1929), the editor of the magazine.    

     Keywords: the literary-artistic magazine, “Mir Iskusstva”, the programmatic article “Complicated questions”, S.P.Diaghilev.

Nesteruk O.V. Test tasks ФЭПО in the practice of University learning 
This article deals with the questions connected with methodical recommendations in using FEPE tests in the practice of higher education at the present stage. Basic possibilities of using tests are considered in the article, the topicality and the necessity of using FEPE tests are demonstrated in the article as well.  

Keywords: activity, higher educational institution, tests, the process of education, methods of teaching.

Pastukhov  A.L. Modelling by region department of education

The article is devoted to consideration of  economic-mathematical  aspects of the education progress based on the knowledge management. It regards the organizational mechanism of the mechanism of formation of social partnership in management of the education  in  regions.

Keywords: modeling, knowledge management, education, university complex.

Pecheritsa E.V., Sharafanova E.E. Cluster approach to the study of territorial socio-economic systems

The paper is concluded that the cluster approach is universal and is used to develop strategies for the development of various sectors of the regional economy, as industrial production and education, agriculture, construction, transport, tourism, etc., and also allows us to solve a complex social and economic problems: from improving the quality of education to increase the standard of living of the population.

Keywords: cluster, regional economy, territorial socio-economic systems.

Presnyakova N. A. Somatic phraseological units of emotive semantics: structural and grammatical characteristics (the russian and english languages)

The article is devoted to the issue of cross-cultural communication’s success. This aspect is considered through the profound analysis of structural and grammatical characteristics of somatic phraseological units of the theme field “Emotions” (the Russian and English languages). The process of phraseology learning demands understanding of general and unique in a language. Thus, the article discovers parallels and differences of grammatical structure.

Key words: cross-cultural communication, somatic phraseological units of emotive semantics, comparative analysis, structural and functional classification, parallels and differences of grammatical structure.

Rybakova E.V. Dark tourism in Russia

Dark tourism is a very important subject of the sociology of tourism in the Western scientific world. However, there has been no studies of this kind in Russia yet. The author makes the attempt to classify different objects in Russia and former USSR as dark sites and directs attention to further development of the research in this field. 

Keywords: dark tourism, black tourism, death, sociology of tourism.

Ryazanova T. V. Ecosofy and the new cultural paradigm

The article deals with the ecosophic paradigm of the modern society, the importance of its development for the social consciousness of members of the society, the creation of concepts and programs of social development.

Keywords: ecosophy, paradigm, biosphere, noosphere, ecology.

Safronov M.A. Development of strategic planning in the regions (on the example of Republic of Karelia)

This paper considers a multi-level system of strategic planning, process design documents socio-economic development of the Republic of Karelia, as well as the problems and their solutions in the process of development and implementation of the documents reviewed.

Keywords: integration, indicators, the region, civil society, dedicated planning, harmonization.

Sahtuev B.V. Application portfolio analysis in the modernization of organization and economic mechanism of the region

The paper examines the theoretical aspects of management, developed a strategic matrix, which allows you to position the region depending on the combination of the intensity of investment and profitability, as well as developing a strategy of modernizing the organizational and economic mechanism of investment management for the regions of each quadrant.

Keywords: modernization, strategic matrix, investment, region, portfolio analysis.

Stepanchuk O.A. Оf content and technology training sphere of service required for the Olympic Winter Games "Sochi 2014"

The pedagogical competence model of specialist in the field of hospitality Sochi in connection with the preparation and staging of the Olympic Winter Games in 2014, proposed the structure and content of the training programs for the teaching staff the hospitality industry.

Keywords: Olympic and Paralympic Winter Games, training, competence, staff hospitality sphere, criteria, training programs, classroom training, distance learning.

Fedulova Ja.I. Directions of development of the socio-economic subsystem staffing economy

The necessity of development of regional socio-economic policy of the socio-economic subsystem staffing economy, defines the purpose and tasks of the policy directions for participation of enterprises in the development of social infrastructure of the region.

Keywords: socio-economic subsystem, staffing economy, regional policy.

Filatova T.A. Principles of the system of quality service organization

Today, the quality of products and services is perceived as quality control. The article deals with the implementation of the principles of quality management policy, corporate strategy, business and other areas. This approach is aimed at increasing the competitiveness of organizations to achieve sustainable development in a competitive environment.

Keywords: service, quality system, management, competitiveness

Chernenko V.A., Tkachov V.A., Investment aspects of the formation 
and development of tourist business in the region 
This article devoted to the relevance of an integrated approach to the development of regional tourism investment destinations.

Keywords: investment activity, development of tourist destination, tourist product, the investment climate, cluster approach

Yudina A.A. Social networks of small entrepreneurship of the consumer complex of Gatchina

In the article the author considers the social networks of small entrepreneurship of the consumer complex of Gatchina. Identified gender characteristics, size and structure of social networks, the analysis of the advantages, which gives a social network of small entrepreneurs depending on the structure and size of the social network.

Keywords: social network of small entrepreneurs, the structure of the connections in the network, strong and weak ties.
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